

# EL PERIÓDICO

En la capital 15 pts. semanales

Año VII — Núm. 1.828

DIARIO DE LA TARDE

Independiente

y de cultura popular.

Precios.—Número suelto 5 céntimos. Atrasado, 25 id.—Anuncios y comunicados a precios convencionales.

Redacción y Administración:  
Calle de Castaños, 55

No se devuelven los originales  
aunque no se publiquen.

PARA TODOS

Donde no tenemos corresponsal 75 cént. al mes

Alicante Viernes 27 de Julio 1917

Pagos por adelantado

Doctor Juan Pacheco

MEDICINA Y CIRUGIA GENERAL

Enfermedades de la Matriz, Garganta, Nariz y Oídos.

Horas de Consulta: de 10 y media a 11 y media, y de 4 a 6.

Méndez Nuñez, 28, pral.—Alicante

## La falta de dinero

Por todas partes donde uno pasa no se oyen más que lamentaciones de pobres empleados que lo fueron en los últimos días de mando del señor Pobell y que todavía no han cobrado lo que muy justamente se ganaron; yo les aconsejaría sino fuera por temor a que mis palabras fueran tomadas en otro sentido, se constituyaran en un grupo, pacífico por supuesto, y fuesen todos a pedir al que los ocupó los jornales que devengaron y que harto sabía no tan fácilmente se podían satisfacer.

De la noche a la mañana, cuando se veía próximo el fin, emplea en las olvidadas obras de la Plaza de Balmes más de doscientos braseros teniendo agotado el capítulo de obras, emplea toda esta gente para nada, para obstruir en lo más que pudo la entrada del señor Curt el cual luchando energicamente con todo lo que a su paso encuentra ha empezado a pagar a estos pobres trabajadores sin tener consignación para ellos.

El señor Langucha que no debiera desplegar sus labios en ningún momento dirigió un ruego al señor alcalde, tan lastimoso, para que pagase estos jornales que consiguieron enternecernos a los que allí estábamos; mañana, cuando hayan sido totalmente pagados pensara este y se dirá gracias a mí, comien hoy estos honrados trabajadores; nada de ese señor de Royo, S. S. hubiese estado más en lo fuerte si cuando pensó emplearlos el Sr. Pobell hubiese censurado su intento pero que vaya, como es posible pensar en esto conociendo la sagacidad del señor Chicheri para mover los pies e incrustar la punta del zapato en salvarse la parte; entonces tuvo que callar por mandato, ahora ha tenido que hablar por obligación con esa tonadita tan sui generis que se trae el amigo capaz de llamar la atención al más despreocupado.

Basta de farsas ya señores de la zona, basta de burlas y antes que pensar en la censura, piensen en remediar lo que la motive y de esta forma nos convenceremos de su tan honrada labor.

## CHISPAZOS

Es un conflicto para el que tiene que escribir todos los días para el público y no puede comentar lo que ocurre respecto a la guerra, huelgas, motines etc. etc.

Para lo físico que hay libertad completa es para hablar de toros, chulas, y otras cosas por el estilo y como yo soy de los que han creído siempre que el hablar de lo ocurrido en las plazas taurinas donde nuestro público no asiste es igual que hablar de lo que ocurre en la China, resulta que no queda materia a que referirse.

¿Hablar pues de la pesca? ¿de los baños de mar? ¿del calor que hace? ¿de las aguas de Sax? ¿de los abusos del contratista de la limpieza?

¿Para qué? Eso está al alcance de todo el mundo y no sería decir nada nuevo.

¿Hablar del contrabandista?

Tampoco es novedad para el público puesto que todos lo conocen y saben que es capaz de todo.

\*\*\*

Pero vamos; ya que ha salido a colada este personaje, voy a darle un toquesito para que vea que no lo olvido.

El tal dice que el asunto lo tiene solucionado. Hay que advertir que infinidad de personas saben y están dispuestas a atestiguar de que está disfrutando de los objetos que se le reclaman y siendo esto verdad como lo es, no se ve el camino de que pueda estar solucionado el asunto; a no ser que para él sea dar solución a las cosas el que no llegue nunca el triunfo de la justicia.

\*\*\*

Pero no para aquí la lista de infamias cometidas puesto que a más de hacer uso de las señas y de la política para despojar al desvalido, hace uso de la lengua para difamar al que se le antoja, creyendo que con ese sistema de desacreditar queda a salvo.

No está poco equivocado, todos lo conocen y saben que de un reptil no puede salir más que veneno después de arrastrarse.

Y nosotros que también le conocemos prostraremos aplastarle la cabeza tan pronto se presente la ocasión.

Sus defensas nos han causado daño por que los encargados de la extinción de esas personas han sido gentes sin conciencia con el corazón envenenado por el cardeni-

## CONSULTORIO MEDICO

GABINETE DE ELECTRO-TERAPIA.—Rayos X.

Doctor Martí Tebar

ESPECIALISTA ENFERMEDADES DE LOS NIÑOS

Treatment especial de las ferina, anemias, reumatismo, úlceras, fisuras de ano, hemorroideas, antrax, neuralgias, etc.—Reconocimiento de nodrizas.—Aplicaciones electro-terapicas a domicilio.

Consulta de 11 a 1 y de 4 a 5.—Domingos de 11 a 11. Gratuito a los pebres los martes, jueves y sábados de 9 a 10.

MENDEZ NUÑEZ 16 PRAL.

llo del vil metal, pero a pesar del daño referido nos sentimos fuertes y vigorosos para contrarrestar con valentia y dignidad todo ese veneno: Nuestra sangre, nuestro espíritu tienen un temple varonil que no queda huella alguna de las heridas causadas y además estamos preparados para lucha.

Hay ocasiones en que nos acordamos de las primeras épocas de la Humanidad en que el hombre se tomaba la justicia que le hacia falta.

CENTELLAS

## Errores

La empresa de espectáculos que suponga que por el hecho de enviar dos localidades a tal o cual periódico viene obligado a decir todo cuanto a ella convenga saltando por encima de lo extictamente justo y equitativo, se equivoca lamentablemente y mucho más con nosotros que por lo dispuestos que estamos siempre a favorecerlas y a los artistas, no nos vendemos por nada ni por nadie ni desandamos los pasos andados nunca por haber sido objeto antes de un gran estudio.

Al decir de Lucentum Park lo que hemos dicho, no hemos hecho más llamar la atención del público respecto de lo mucho que se puede hablar de este barracón de feria por sus pésimas condiciones interiores, y lo hemos hecho con el fin de que sus dueños lo pongan en las que merecen estar, siquiera sea para evitar al que vaya a ocupar una localidad o asiento de general salga con unos dolores de reuma que tenga para entretenerse un rato; no nos ha guiado oíro fin y seguiremos insistiendo so-

bre lo mismo hasta que seamos atendidos en bien del público en general.

El Lucentum Park dicho claro y pronto, tal y como está, es insano bajo a todos conceptos ¿por qué? no se necesita ser un Cicerón para comprenderlo enseguida.

Es una verdadera lástima en medio de todo, pues parece ser se disponen a entrar de lleno en los variétés y será muy de sentir traigan números de la altura y fama de Ernesto Foliers, los Juli Ferrán etc. etc. y por esto únicamente se vea el público privado de poder ir a tributar los aplausos que merecen y que les han tributado otras veces cuando han estado en sitios que han pedido ir a verles sin temor a perjuicios que pudieran recaer en la salud como bien puede convencerse el que acuda aunque solo sea una noche y salga hecho un remojo a consecuencia del relente y las piernas casi entumecidas por el helorcito ese que se proporciona la humedad.

Si convencen todos los señores a quienes afecte algo este sitio que nos sobre la razón para hablar?

Bien, pues hasta otra día.

PALILLOS.

## Para las Señoras

de buen gusto

De una Casa importante de París, se ha recibido un inmenso y variado surtido en equipos para novia y blusas de 2 pesetas a 80, todas de alta calidad.

Para convencerse visitar la casa n.º 11 de la Calle de Santiago donde residirá durante breves días sin representante.

LA IDEAL Sin rival en calzado de todas clases

ESPECIALIDAD EN CALZADOS DE LUJO

JUAN JOSE VERA

San Nicolás, 3 y Angeles, 23

# En plena Guerra Mundial

## IMPORTANTÍSIMAS NOTICIAS

### La grave situación de Rusia

Los rusos emplearon seis divisiones para atacar las líneas del general Dichhorn al Sur de Dunaburg; y ocho, para acometer a von Worysch por debajo de Smorgon.

Ambas maniobras fueron dramáticamente rechazadas, volviendo los alemanes a recuperar la aldea de Krewo, que perdieron en el primer combate.

En Galitzia oriental, Echem Ermon persigue a sus adversarios en un frente de 250 kilómetros, y ha franqueado el Sereth, al Sur de Tarnopol.

En la orilla meridional del Dniester, los austro-alemanes han recuperado Halicz y linea del Bistritz. La liberación completa de la provincia austriaca será ya obra de poco tiempo. Pronto nos hablarán los radiogramas de Stanislau, Kolomes, Horodenka y Czernowitz.

Rusos y rumanos han intentado varios ataques en los valles del Putna y del Sustita, que fueron otros tantos fracasos.

#### Los alemanes en Tarnopol

Londres.—Comunican de San Petersburgo que las tropas alemanas han entrado en Tarnopol.

#### Alarma general

Londres.—De San Petersburgo: Kerenki ha regresado del frente, aunque confía en restablecer el orden con severas medidas.

La situación es tan grave, que ha corrido la alarma en todas las clases sociales.

#### Nuevos desórdenes

Petersburgo.—Se han reproducido los desórdenes.

#### De Prensa Extranjera

##### Los transportes marítimos franceses

Dice «Le Temps»:

«Nadie disimula ya en Francia lo mucho que deja desechar la situación de nuestro transportes marítimos, que es la siguiente: Nuestro pabellón ya no figura más que con un 38 por 100 en la flota que asegura nuestro aprovisionamiento, mientras que el pabellón británico representa para si el 40 por 100.

Considerando aparte el más importante de los tráficos, el del carbón, la desproporción es todavía más alarmante. Nuestros vapores no transportan más que una sexta parte la hulla que nos envian de Ingla-

Los soldados cometen toda clase de desmanes, entregándose al robo y al pillaje.

#### Saqueo

Bandas de soldados se han apoderado de la ciudad de Nishni Novgorod entrando en ella al saqueo.

El consejo de obreros y soldados a huido.

#### Levantamiento de Moscou

Han sido enviadas tropas a Moscou para sofocar el levantamiento revolucionario en dicha ciudad.

#### Los ucranios

Más de dos mil ucranios se han apoderado de la armería de Kieff haciéndose fuertes.

Por la noche la guarnición consiguió restablecer el orden.

#### Severas medidas

Los telegramas recibidos de Petrogrado dicen que han causado allí una enorme impresión los detalles de la sesión celebrada por el Comité central.

El gobierno ruso ha adoptado severas medidas.

En el frente se ha iniciado una nueva ofensiva.

Se ha dirigido una proclama a los obreros, invitándoles a desarrollar el trabajo regular de la fabricación de municiones y ayudar al gobierno a restablecer el orden.

Tierra, más de la mitad se importa bajo el pabellón inglés y unas terceras partes aproximadamente bajo el de los neutrales.

Sumando el total del tonelaje inglés, francés y neutral que componen la flota mercante que está a nuestro servicio, la insuficiencia, considerando solo las importaciones exigidas por los distintos departamentos ministeriales, resulta ser de más un 50 por 100.

De toda evidencia que, so pena de tener en frente, dentro de poco las más serias dificultades, debemos, actualmente, concentrar todos nuestros esfuerzos para remediar, en la medida de lo posible, este estado de cosas.

#### La bolsa de Nueva York

La «Semana Financiera» publica lo siguiente:

«El mercado de Wall Street ofrece baja casi general en este último periodo. Se debe dicho movimiento de flojedad a la pesadumbre propia de las circunstancias de guerra, que accentúan los interesados en lucirse de la baja. Hay que hacer notar, sin embargo, que, pese a todos los impulsos del agio, no ha habido hasta ahora, bajas bruscas, sino pequeñas, aunque persistentes.

Los ferrocarriles y los valores industriales son los que exteriorizan, principalmente, la aludida debilidad, aunque a última hora acusan favorables reacciones de cotización.»

#### Una opinión americana

Del semanario americano «New Republic» traducimos:

«Las comunicaciones marítimas dejan muchísimo que desechar, y la situación empeora visiblemente, en vez de mejorar. Personas que, por su situación, puedan permitirse un juicio justo, han dicho que Inglaterra sería vencida dentro de ocho meses, si los Estados Unidos no pudiesen acelerar enormemente sus construcciones navales, equilibrando así las pérdidas ocasionadas por los submarinos.

Estos cálculos están basados en la suposición de que mensualmente han de hundirse un millón de toneladas si se tiene en cuenta las nuevas construcciones que se llevarían a cabo dentro del mismo periodo.

Las consecuencias de las pérdidas de tonelaje, se han hecho notar ya en la larga inactividad de los ejércitos aliados de Salónica; por otro lado no es posible enviar a Europa grandes cantidades de cereales de Australia, a causa de la escasez de buques.

No existe todavía un peligro inmediato; pero si después de los ocho meses, Inglaterra y América no pueden construir buques con la misma rapidez con que los alemanes los hunden, entonces la guerra será perdida por los aliados.

#### Varias noticias

##### El Kaiser y los Socialistas

París.—Según comunican de Berlín en los círculos políticos de Berlín ha producido inmensa impresión la noticia de que el Kaiser ha conferenciado con los jefes socialistas.

#### Natividad Lillo Garrido

##### PROFESORA EN PARTOS

Academia de preparación para cursar la carrera con arreglo a los filtros adelantos y Asistencia a partos

En las reuniones que los individuos de dicho partido han tenido en Teltow y Charlottenburg se ha estudiado la eventualidad de la entrada de algún socialista en el Gobierno

#### Otro raid sobre Inglaterra

Londres.—Esta mañana, una flotilla aérea enemiga, formada por 15 o 20 aparatos, arrojó bombas sobre Harwich y Felixstowe.

Consiguieron dispersar a los aviones nuestras defensas aéreas.

Unos cuantos aviones desaparecieron mar afuera. Otros siguieron paralelamente a la costa de Essex sin continuar el ataque, y al cabo hicieron también rumbo al mar.

En ambas poblaciones han sido las víctimas ocho muertos y 25 heridos.

#### En Francia

Hacen constar los partes alemanes que la lucha de artillería ha llegado en Flandes a una intensidad nunca vista. Esta noticia y los golpes de manos ensayados por los exploradores británicos hacen pensar en un nuevo movimiento ofensivo de Douglas Haig, que nada tendría de ilógico, puesto que sus 60 divisiones no han vuelto a ejercitarse ninguna operación de conjunto desde que terminaron las batallas de Artois y de Messines.

#### Última hora

##### Diario de Operaciones

El avance de los austro alemanes en Galitzia supone diariamente un progreso de 20 a 24 kilómetros.

No hay grandes combates, sólo pequeños choques.

Han atravesado el Sereth aguas abajo de Tarnopol, ocupando las alturas de la orilla izquierda hasta Trembowla.

El Strypa lo han cruzado por Buczacz y dominan el curso Bysirica desde el Dniester a Madverda.

Desde el gran río a los Cárpatos caminan en la ruta de Norodence y Kolmen.

Después de la reconquista de Galitzia y Bukovina vendrá por la Moldavia la invasión de Besarabia.

Mucho cañoneo en el frente inglés y un golpe de mano afortunado en la zona francesa al sur de Ailles.

F.

2581 MM — IV ODA  
En plena Guerra Mundial  
IMPORTANTÍSIMAS NOTICIAS  
La grave situación de Rusia  
de R. G.  
Los rusos emplearon seis divisiones para atacar las líneas del general Dichhorn al Sur de Dunaburg; y ocho, para acometer a von Worysch por debajo de Smorgon.  
Ambas maniobras fueron dramáticamente rechazadas, volviendo los alemanes a recuperar la aldea de Krewo, que perdieron en el primer combate.  
En Galitzia oriental, Echem Ermon persigue a sus adversarios en un frente de 250 kilómetros, y ha franqueado el Sereth, al Sur de Tarnopol.  
En la orilla meridional del Dniester, los austro-alemanes han recuperado Halicz y linea del Bistritz. La liberación completa de la provincia austriaca será ya obra de poco tiempo. Pronto nos hablarán los radiogramas de Stanislau, Kolomes, Horodenka y Czernowitz.  
Rusos y rumanos han intentado varios ataques en los valles del Putna y del Sustita, que fueron otros tantos fracasos.  
Los alemanes en Tarnopol  
Londres.—Comunican de San Petersburgo que las tropas alemanas han entrado en Tarnopol.  
Alarma general  
Londres.—De San Petersburgo: Kerenki ha regresado del frente, aunque confía en restablecer el orden con severas medidas.  
La situación es tan grave, que ha corrido la alarma en todas las clases sociales.  
Nuevos desórdenes  
Petersburgo.—Se han reproducido los desórdenes.  
De Prensa Extranjera  
Los transportes marítimos franceses  
Dice «Le Temps»:  
«Nadie disimula ya en Francia lo mucho que deja desechar la situación de nuestro transportes marítimos, que es la siguiente: Nuestro pabellón ya no figura más que con un 38 por 100 en la flota que asegura nuestro aprovisionamiento, mientras que el pabellón británico representa para si el 40 por 100.

## POVEDA :: OCULISTA

SAGASTA 34.—CONSULTA DE 12 A 1 Y DE 3 A 5

## "El Día" desenfrenado

Desde que los idóneos subieron al poder y empezaron a barrer del Ayuntamiento toda la plaga de mamíferos que tranquilamente vivían amparados por el favor caciquil, ha perdido el tino y cada vez arrasian más en sus columnas esas nubecitas de verano que pasan al menor impulso de la más leve brisa; las pifias se suceden tan rápidamente que la verdad, cualquiera al no conocerlos, pensaría si vivían también de la olla grande, a excepción del melencudo y florido Aristarco que dignamente presentó la dimisión del cargo que venía desempeñando en nuestro Palacio de dos torres; pensó que le sobraban medios de vida con ser germanofilo en un sitio y francofilo en otro y optó por el no pastoreo político ante la derrota que se le avecinaba, después de todo hizo lo que debía, lo mismo dándole la cesantía al Sr. Curt que se la tomara él.

La constante preocupación de este organo bombista, de unos días a esta parte no es otra que presentar a los idóneos como impostores o hijos rebeldes a sus padres, recurso es muy inocente para personas como ellos que saben que todo cuanto tratan de defender es incierto, pues si efectivamente el partido conservador ha estado durante largo tiempo disgregado, no quiere esto decir que los conservadores se concluyeran; los hubieron y los hay, solamente que optaron en aquel entonces por retirarse a igual que luego más tarde lo hicieron otros caracterizados concejales, al contrario de lo que hoy se proponen hacer, acabar con todos, altos y bajos.

El señor que escribe la sección de *Grajeas* más le valiera dedicarse a la fabricación de churros, por que hay que ver señores la paciencia que se necesita para poderse tragar una serie tan pesada de tonterías como estas, hay que ver que descanzado se quedará cada día con sus infeciosas y mal elaboradas *grajeitas*; cualquiera diría que están hechas por Pechilín, de tan malas que son.

Y a tenor de esto va lo demás, hasta el de la vida sentimental se larga de vez en cuando cada rípido que nos deja sin sentido; han perdido la brújula todos estos plumíferos caracterizados; entre noticias de guerra *fabricadas por ellos* y controversias políticas han puesto el periodiquito de marras que no hay por donde cogerlo.

Calma señores, calma, tranquillíense con ese estribillo que tan a menudo tienen en los labios de que *nosotros mandamos siempre*, no despierten en largo tiempo a la realidad porque habría para estrellarse contra la pared al darse cuenta de lo hecho tan a satisfacción del pueblo entero por una minoría que tanto les pesa, como la conservadora.

PERDIGON

## Un indulto

El Consejo aprobó varios expedientes, entre ellos uno comutando la pena de muerte por la de cadena perpetua a José Serna Cárdenas, condenado por la audiencia de Alicante.

## Necrología

Después de tan lenta como penosa enfermedad, antes de ayer falleció la que en vida supo distinguirse por sus innumerables bondades, D.ª Vicenta Mengual, madre de nuestro particular amigo Sebastián Alvado.

Ayer tuvo lugar el entierro, el cual fué una verdadera manifestación de duelo.

Muy de veras nos asombramos al acerbo dolor de su afligida familia.

## Conferencia interesante

## Los huérfanos de la clase médica

En la noche del 21 del corriente, el Colegio Médico de esta provincia, celebró una solemne reunión en la que se puso de manifiesto el entusiasmo sentido por todos los profesionales, viendo cristalizada en un Real decreto, la noble iniciativa del doctor Pando y Valle, de crear un Colegio para huérfanos de médicos.

El doctor don Carlos María Cortezo, que preside el Patronato, encum-

## Sra. Josefa Aracil Santacreu

Profesora en Partos

PLAZA DE HERMAN CORTES, NUM. 4, 1.<sup>o</sup> ALICANTE

brado desde su merecido sitio, y convertido en apostol de la humanitaria idea de conseguir para los desdichados seres, huérfanos educandos, un porvenir que les dignifique, dedicando en la actualidad todas sus actividades y emprende con brio la propaganda de aquella altruista obra, y no ha hecho, en la vecina capital de Murcia, con su fácil y convincente palabra, elevó los entusiasmos sentidos por todos sus compañeros y muchos deseaban acudir hasta nosotros, pero sus múltiples ocupaciones reclamaron su estancia en Madrid, delegando entonces aquella iniciada propaganda en el doctor Rodríguez Vera, para ser su portavoz, y este ilustre compañero, con palabra elocuente, refiere a la clase Médica de Alicante, en una amena conferencia, lo que va a ser el colegio del Príncipe de Asturias, centro educativo, donde los huérfanos de médicos recibirán enseñanza en los tres grandes aspectos de la Pedagogía moderna, patentizando la extraordinaria importancia de esta institución y demostrando su necesidad con el hecho de que en el corto espacio de tiempo transcurrido desde iniciada su creación son ya más de trescientas solicitudes para ingreso que se tienen recibidas en el Patronato.

Al finalizar la conferencia, el doctor Rodríguez Vera recibió los plácemes de todo el auditorio, y se convino en dirigir un telegrama de felicitación y respetuoso saludo a los doctores Pando y Cortezo, y en celebrar una nueva reunión con todos los

subdelegados de Medicina de esta provincia el próximo domingo 29 a las doce horas en el local del Colegio de Médicos.

## Aviso al público

Se compra papel viejo a 1 peseta arroba.—Trapos de paño y lana, a 60 céts. kilo.—Metal viejo a 1'25 ptas. kilo.—Cobre a 2'25 ptas. kilo.—Plomo a 50 céts. kilo.—Lana de colchón a 2 ptas. kilo.—Calle de Artilleros, 17.—(Baratillo).

## Buena ocasión

Se venden barriles de trece cántaros y de menor cabida con sus correspondientes bancos para colocarlos, un depósito de aceite sin estrenar de 25 arrobas de cabida, bombonas y marrazas, botellas de un litro y de medio, un mostrador, bancos nuevos para misa, estantería, mesas, gran cantidad de leña preparada para cocina y varios artículos.

Horas de 6 a 10 mañana y de 4 a 8 tarde hasta el 15 Agosto en el barrio de Pérez Corro calle de Angelino Bendito detrás del taller de tonelería antes de llegar a la Florida.

Preguntar por el cantinero viejo,

## A los impresores

En la imprenta de este periódico se vende tinta negra para imprimir, de buena calidad a 1'60 ptas. kilo.

24 Prop. Casa Matzeli Barcelona

GARIN

21

— ¡Sí! — exclamó ansioso ya, el conde.

Gomedilla fijó en su marido una mirada llena de inexplicable tristeza.

— ¿Y bien? — preguntó este.

— ¿No adivinas que esta es la sospecha que mi pensamiento tortura? Todo esto le pasa a nuestra hija. Riquilda.

— ¡Ah!

— Dios me perdone si estoy; mas por las señales que en ella he observado, nuestra hija... está poseída.

— ¡Posesida! — exclamó el conde dejando caer abatida la cabeza sobre el pecho.

Y desde aquel instante mismo, también se dedicó a observar a su hija.

No le fué difícil comprender cuánto su esposa le dijera.

Avistóse sin demora con el obispo,

que penetraba hasta que de él salido había.

Tales y tan singulares circunstancias acrecieron las angustias de la noble dama.

Una sospecha dolorosa pasó por su mente.

Observó, examinó, estudió como sólo una madre sabe hacerlo.

Al fin un día, mientras a solas de partiendo estaba con su esposo Wifredo, dijole:

— Un gran pesar tengo esposo mío.

— ¿Pesares tú, luz de mis ojos?

— Ay sí.

— Y no lo ha dicho tu labio todavía? ¿Quién es bastante osado para afigurarte? Dimelo, que sea quien fuere, yo haré que cese la causa de tu pena.



## Plaza de Toros de Alicante

Gran acontecimiento taurino.—Para el día 12 de Julio 1917.

Con permiso de la autoridad y si el tiempo no lo impide se lidiarán

6 hermosos toros 6.—VERAGUA por los valientes matadores:

**GAONA :: LIMEÑO :: SALERI II**

Con sus correspondientes cuadrillas de picadores y banderilleros.

Entrada general de Sombra, 4 ptas.—Id. id. de sol, 2'50.

Medias entradas de Sombra, 2'25 ptas.—Id. id. de sol, 1'50.

## NOTICIAS

El miércoles contrajeron los indisolubres lazos matrimoniales los venturosos enamorados Don Jaime Portes con la bellísima señorita Antonia Corbi.

La ceremonia nupcial tuvo lugar en la iglesia de la Misericordia, apadrinando a los contrayentes sus hermanos, nuestro particular amigo don Pablo y su distinguida hermana Victorina.

Fueron muchos los invitados que acudieron al acto trasladándose de aquí al domicilio de tan felices conjugues donde fueron expléndidamente obsequiados.

Nuestra sincera felicitación a los nuevos esposos a quienes deseamos una interminable luna de miel.

**CASA**—En sitio céntrico compuesta de dos pisos y accesoria se vende.

Produciriale al comprador una renta limpia anual del 7 al 8 por ciento. Razón Liga de Propietarios Parque 15, principal.

**AMA DE CRIA**.—Se ofrece para criar en casa de los padres con leche de seis meses.

Darán razón en la primera travesía de la calle de Sevilla n.º 18.

En el tren de la Marina ha salido esta mañana para Denia y Valencia, nuestro querido amigo D. Julio Mañuela Puig.

Feliz viaje le deseamos.

## Espectáculos

### TEATRO DE VERANO

Gran Compañía de Comedias Española, por Antonia Piana y Luis de Llano.

Función para hoy.—A las 10 menos cuarto.

*«Los Galeotes»*

### CINE PARK

Grandiosas funciones de cinematógrafo desde las 8 en adelante.

Sección permanente.

## Sin chiquillos

Se ceden dos hermosas salas y dos elegantes alcobas amuebladas con asistencia o sin ella.

Calle San Agustín 11, 1.º.—(Benifaió)

## Se vende

Una bomba con su volante y tubería de extraer y despedir el líquido sistema Amer, una máquina de destapar botellas y otra de capsularlas.

Darán razón en la Impronta de este diario.

## Bar Samper

### PLAZA DE LA CONSTITUCIÓN

Helados superiores.—Aperitivos de las mejores marcas.—Especialidad en la

*Horchata Líquida Valenciana*

## Novelas

Zemos recibido en la Redacción de este periódico y han sido puestas a la venta para nuestros suscriptores al precio de 50 céntimos, las interesantes y preciosas novelas siguientes:

Otoño o el invierno de Venecia.—La tasa de las Camellias.—Los amantes de Ternet.—Catalina Howard.—Diego Corrientes.—La Viejecita.—Abeardo y Eloisa.—La Africana.—Flor de un día.—Amor de madre.—Pablo y Virginia.—La huérfana de Bruselas.—D. Juan Tenorio.—El Barbero de Sevilla.—Aida.—Las espinas de una flor.—Dolores o la moza de Calatayud.—Hernán Cortés y Eloisa.—Julietta y Romeo.—El Trovador.—La Verbena de la Paloma.—Hernani.—El rey de los Campos.—José María.—Luis Candelas.—El Pernales.—Garín.—Los si te niños de Ecija.—Juan José.—D. Juan de Serrallonga.—Los pilletes.—Carmen.

—Acaso no puedas conseguirlo.

—¡Qué dices! ¡Tan poderoso es quién aleja de tu pecho la alegría y de tu labio la sonrisa?

—Temo que lo sea mucho.

—¿Muchó?—replicó Wilfredo, mirando sorprendido a su esposa.

—Ay sí, mucho más que nosotros y que otros más poderosos que nosotros.

—Será tal vez que no le conoces?

—Ojalá plugiera a Dios!

—¿Qué palabras son éstas? ¿Qué dices?

—Digo, que una sospecha cruel corroes mi corazón de madre.

—Sospechas acaso de nuestra hija?

—De ella no me es dado sospechar.

—De quién, pues?

—Escucha. ¿No has oido contar algunas veces que el espíritu del mal, cuando quiere perder a un alma buena, se introduce en el cuepo que la cobija?

—Sí.

—¿No has oido decir que el infeliz que tan vil huésped en su seno alberga, siente viva agitación primero y detesta después, o lo repugna al menos, cuanto formó ante las delicias y el consuelo de su vida?

—Sí—repitió Wilfredo, fijando con extrañeza sus ojos en el rostro de su esposa.

—¿No dicen que tales seres no osan penetrar en lugar sagrado, y que si a él son conducidos u obligados a penetrar, son atroces los martirios que padecen?

## RECUERDE USTED

**Amigo DÉBIL**

QUE EL

**EXIXIR CRÍCOLE**

DA

**FUERZA, VIGOR Y JUVENTUD**

y los Médicos le llaman el  
**REMEDIO DE LOS DÉBILES**



PÍASE EN FARMACIAS Y DROGUERÍAS

## Comunicaciones

### FERROCARRIL DE M. Z. A.

Correo Madrid.—Sale de Alicante a las 19'10.—Llega a las 8'30

Tren mixto.—Sale a las 22'10.—Llega a las 5'45.

Correo Andaluz.—Sale a las 15 y treinta.—Llega a las 18'38.

Corte de Almansa.—Sale a las 5'40.—Llega a las 9'45.

Tren correo.—Sale de Alicante a las 4'45.—Llega a las 11'55.

Tren corto.—Sale de Alicante a las 6'45.

### RAVAL DE TORREVIEJA

#### Trenes ascendentes

Correo.—Sale de Torrevieja a las 16'15.—Llega a Alhatera a las 17'45.

Mixto.—Sale de Torrevieja a las 6'30 llega a Alhatera a las 7'30.

## Se vende

Por un precio económico un armazón de estantería con sus correspondientes puertas de cristales.

Darán Razón en esta imprenta.

ALICANTE

Imprenta Hijos de J. García

Calle Castaños, núm. 55